
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                             

Protokoll der Jahreshauptversammlung 2019 
 
 
Die Mitglieder der Sportgemeinschaft Reha - Aktiv BSG Dinslaken e.V. trafen sich am 
Donnerstag den 28 März 2019 um 18 Uhr im Hotel Niederrhein Friedrichsfelder Str. 15. Es 
waren laut Anwesenheitsliste 19 Mitglieder der Einladung gefolgt. 
 
Punkt 1:  Eröffnung und Begrüßung 

Ulrike Wiedemann eröffnete die Versammlung als 1. Vorsitzende pünktlich um 18.00 Uhr und 
begrüßte alle Anwesenden. Sie bedankte sich dann beim Vorstand und bei den Übungsleitern  
für die geleistete Arbeit im Jahr 2018. 
Nach der Begrüßung bat die 1.Vorsitzende die Anwesenden sich zu erheben, um den 
verstorbenen Mitgliedern zu gedenken. 
 
Punkt 2 : Feststellung der fristgemäßen Einladung und Beschlussfähigkeit der Versammlung, 

Genehmigung der Tagesordnung.  
Sie stellte fest, dass keine Anträge zur Änderungen der Tagesordnung gestellt worden sind und 
diese somit einstimmig angenommen wurde. 
 
Punkt 3 : Genehmigung des Protokolls der JHV 2018 
Das Protokoll der JHV vom 22.03.18 wurde von  Jutta Krücken vorgelesen, und von allen 
anwesenden Mitgliedern genehmigt. 
 
Punkt 4 :  Jahresbericht des Vorstands  
Ulrike Wiedemann: der Verein hatte am 31.12.18  94 Mitglieder, bei einem Sterbefall. 
   
Die Aktivitäten wurden 2018 gut angenommen. Es waren die Fahrt mit der River Lady nach 
Düsseldorf und Minigolf.  
  
Punkt 5: Kassenbericht: 
Ulrike  berichtete über Einnahmen und Ausgaben 2018. Das Jahr endete gegenüber dem 
Vorjahr mit einem kleinen Minus. 
Kassenprüfer : 
Die Kasse wurde von Annegret und Dieter Fuhrmann am 4.2.19 geprüft , 
es wurden keine Unregelmäßigkeiten festgestellt. Annegret Fuhrmann lobte Ulrike Wiedemann 
wegen der guten Buchführung. 
 
Punkt 6 : Entlastung des Vorstands  

Annegret Fuhrmann als Kassenprüfer schlug den anwesenden Mitgliedern vor, den Vorstand 
durch Handzeichen zu entlasten. 
Dieses erfolgte dann einstimmig. 
 
Punkt 7:  Änderung Gebührenordnung Senioren Halle 

Martina schlug vor den Beitrag ab 2020 um 0,50 € pro Monat wegen der gestiegenen  
Ausgaben zu erhöhen ,das sind dann 78 € statt bisher 72 € pro Jahr. Bei der Abstimmung durch 
Handzeichen gab es keine Enthaltung.  
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 Punkt 8)  Ehrungen  

Jutta  überreichte die Urkunden  
45 J. Heinrich Kirsten 
30 J. Oles Hilde  
15 J. Bleckmann Klaus und Krücken Jutta 
10 J . Weicher Heike – Boscheinen Johannes –Kusenberg Rita – 
Baltes Ingrid – Baltes Heinrich.  
Wer nicht anwesend war, bekommt die Urkunde später.  
 
Punkt 9 ) Ausblick 2019 

Ulrike sagte, dass wir in diesem Jahr einen Ausflug machen. Wohin und wann 
gibt Sie noch bekannt.  
Minigolf ist am 25.07. und am 08.08.19. 
  
 
Da es keine anderen Wortmeldungen gab, schloss die 1. Vorsitzende die Sitzung um 
18.45 Uhr und wünschte allen eine Gute Heimfahrt. 
 
 
 
1.Vorsitzende                                                              Beirat ( Schriftführer )  
 

                                                                                          
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


